

Las ONG'S tienen la palabra

La misión de ADISLI es contribuir a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual ligera y las personas con inteligencia límite, promoviendo actividades apropiadas que favorezcan su integración en la vida familiar, social y laboral. La entidad trata de ofrecer los apoyos para que cada persona desarrolle al máximo sus posibilidades y logre llevar la vida que desea.

ADISLI ofrece a las personas con discapacidad intelectual ligera y las personas con inteligencia límite, y a sus familias, servicios y actividades adaptados a sus demandas y necesidades reales.

El estudio "Las personas con discapacidad intelectual y necesidades de apoyo intermitentes (DINAI)", promovido por la Federación Enlínea y publicado por el IMSERSO en 2003, define el perfil de estas personas como aquellas que presentan pequeños déficits cognitivos y alguna disfunción en habilidades adaptativas. Esto les permite llevar una vida normalizada con apoyos profesionales, familiares y materiales intermitentes.

La asociación fundada hace siete años, está declarada de utilidad pública, y es miembro de FEAPS Madrid y de la Federación Enlínea, asociación nacional de entidades que trabajan a favor de personas con inteligencia límite.

ATENCIÓN INTEGRAL

Dentro del Servicio de Orientación y Apoyo se ofrece a las personas con discapacidad el programa psicopedagógico, que facilita el refuerzo de los aprendizajes académicos básicos; el programa de vida independiente, que crea las



ADISLI 
ASOCIACIÓN PARA LA ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL E INTELIGENCIA LÍMITE
Chavela García Ramos
 PRESIDENTA

condiciones necesarias para que sean protagonistas de su propia vida, fomentando la autonomía y la autodeterminación y el programa de inserción laboral que busca garantizar la igualdad de oportunidades en materia de empleo y contribuir a su formación profesional. Para mejorar su integración en la vida familiar se ofrecen actividades en el programa de familias y respiro.

El Servicio de Atención Psicosocial se plantea prevenir posibles trastornos de conducta y aislamiento social de las personas con discapacidad desarrollando en el programa

de intervención psicosocial talleres de habilidades sociales, autoestima, educación afectivo sexual y autocontrol emocional. El programa de intervención psicosocial ofrece terapia ocupacional y asistencia psicoterapéutica a aquellas personas que presenten este grave problema asociado a la discapacidad.

OCIO NORMALIZADO

Los jóvenes gozan de un ocio normalizado: cine, bolera, discoteca, salir los fines de semana... Esta asociación intenta proporcionar el marco y los apoyos adecuados para que se

realicen estas actividades y se disfruten momentos de distensión y comunicación interpersonal adecuados a sus deseos, sus intereses y sus entornos.

RETOS 2004

En la línea de crecimiento experimentada desde su fundación, ADISLI prevé desarrollar este año actividades y proyectos que den respuesta a más necesidades de sus asociados.

En marzo se celebró el I seminario para la inserción laboral de personas con discapacidad intelectual, subvencionado por el IMSERSO. Los asistentes al acto, empresarios y técnicos, concluyeron que las personas con discapacidad intelectual ligera y las personas con inteligencia límite están capacitadas para incorporarse al mercado laboral ordinario, con apoyos concretos y formación práctica.

Se ha ampliado la oferta de verano, contemplando cinco turnos de vacaciones en Llanes, Marbella, Almuñecar, Calella, y Portugal, para que las personas puedan elegir entre la playa, la montaña o un viaje cultural.

En el último trimestre del año la asociación tiene previsto inaugurar un aula de tecnología de apoyo, patrocinado por la Fundación Vodafone, donde se realizarán actividades que favorezcan el desarrollo y mantenimiento de las funciones cognitivas a través de sistemas basados en las nuevas tecnologías.

OBJETIVOS

- **Dar respuesta a las demandas de nuestro colectivo a través de la creación de una infraestructura sólida que permita dinamizar la prestación de apoyos y servicios a todos los usuarios de una manera ágil.**
- **Favorecer la cohesión entre los asociados, estimulando la participación para incrementar nuestra influencia social.**
- **Promocionar la colaboración con otras asociaciones y federaciones para exigir a las administraciones públicas el cumplimiento de sus obligaciones respecto de las personas con discapacidad.**
- **Promover las fuentes de financiación, estableciendo contacto con las administraciones públicas y promoviendo el compromiso social de empresas privadas.**
- **Fomentar la sensibilización y concienciación social favoreciendo los procesos de comunicación interna y externa.**
- **Fomentar la calidad de los servicios.**

ADISLI
 Paseo de Infanta Isabel,
 29.1ª dcha.
 28014-Madrid
 Tfno: 91-501-58-48-91
 91-551-47-79
 e-mail:adisli@wanadoo.es
 adisli@feapsmadrid.org

15 de mayo 2004

Día Internacional de las Familias



MPD 201 64 882 A Diseño: Miki Saizola / P&A2004

Familia: lo más pequeño es lo más grande



SECRETARÍA DE ESTADO
DE SERVICIOS SOCIALES,
FAMILIAS Y DISCAPACIDAD
DIRECCIÓN GENERAL
DE LAS FAMILIAS
Y LA INFANCIA



2004
X ANIVERSARIO DEL
AÑO INTERNACIONAL
DE LA FAMILIA



Una iniciativa de la Unión Europea



MARQUEMOS LA DIFERENCIA

Todos somos diferentes. Es en la diversidad donde radica nuestra fuerza y creatividad. La discriminación puede impedir injustamente el acceso de las personas a un puesto de trabajo, a una preparación profesional y a muchas otras oportunidades. Por eso la Unión Europea ha promovido una nueva legislación, para que todos seamos tratados por igual, sea cual sea nuestro origen étnico o raza, nuestra religión o creencias, discapacidad, edad u orientación sexual. Si deseas saber más sobre estos derechos, visita la página web: www.stop-discrimination.info

Por la diversidad



Contra la discriminación

www.stop-discrimination.info